



## La exposición “Un beso en la frente” impulsa gráficamente la lucha contra la violencia machista

Se exhibe en el Espacio de Cultura Científica hasta el 29 de enero

**B.H. | SALAMANCA**

La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, inauguró ayer oficialmente la exposición “Un beso en la frente” que hasta el 29 de enero se exhibirá en el Espacio de Cultura Científica de la Universidad, en Fonseca. Se trata de una muestra extraída del libro del mismo nombre escrito por Esther del Brío e ilustrado por Pilar Vega, que trata de concienciar sobre la violencia de género. Por este motivo se ha incluido en la campaña de prevención de acoso y violencia machista que, además de la muestra, se completa con diferentes actividades en las que también colabora la concejalía de Familia e Igualdad e Oportunidades. Entre ellas están las visitas de grupo, “que ya han copado todas las fechas hasta el cierre el 29 de enero”, especificó ayer Pita.



Momento de la apertura oficial de la exposición. | GUZÓN